

Transportistas amenazan cierre de vías en C. Rica

San José, 11 enero (AP). Los miembros de la Cámara de Transporte de Carga renovaron sus amenazas de cierre de carreteras después que el gobierno anunció que no rebajará el precio de los combustibles cuyo aumento fue decretado el 26 de diciembre.

Los transportistas presentaron al gobierno varias demandas que fueron aceptadas, menos la referente a la rebaja del precio para la gasolina y el diesel, según informó el ministro de Obras Públicas y Transportes, Mario Fernández Ortiz.

Las vías de todo el país estuvieron abiertas ayer, pero dirigentes de los camioneros en diferentes lu-

gares del país, declararon que han adoptado una actitud de "brazos caídos" en espera de instrucciones de la Cámara a la que pertenecen.

Agregaron que, si la orden es de bloquear nuevamente las principales carreteras, lo harán inmediatamente.

El gobierno informó, por su parte, que está dispuesto a escuchar a los trabajadores, pero no sin que estos depongan antes su actitud y estén en condiciones de atender las razones que hay para no rebajar el precio de los combustibles.

Anoche, un contingente de la Guardia Civil arrojó gas lacrimógeno para for-

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENORMES DESCUENTOS. Londres, enero 11 (AP). Los estantes de la tienda por departamentos "Harrods" de Londres son virtualmente visitados hoy por clientes

que tratan de aprovechar los enormes descuentos del establecimiento en su venta anual. Millares de compradores hicieron fila para obtener sus productos.

Cuba entrena ejército revolucionario en C.A.

Tegucigalpa, enero 11 (AP). (Por Freddy Cuevas). El embajador norteamericano Jack Robert Binns dijo hoy que Cuba está entrenando un ejército de disidentes y revolucionarios para cambiar los sistemas económicos, sociales y gubernamentales de Centroamérica.

Añadió que el régimen de Fidel Castro, con la ayuda de la Unión Soviética, "está adiestrando militarmente a centenares de centroamericanos para enviarlos posteriormente a combatir en América Central como parte de un plan de subversión y desestabilización regional".

Las declaraciones del diplomático estadounidense se produjeron tras entrevistarse privadamente dos horas en la casa presidencial con el jefe del Servicio de Inteligencia de las Fuerzas Armadas, coronel Leonidas Torres Arias.

Binns, de 48 años, indicó que la política de Estados Unidos se basaba en reconocer que el cambio en América Central "es natural e inevitable" y aseguró que su país no impondrá sus puntos de vista cuando surjan disputas internas.

"Sin embargo, si una nación de América Central es atacada desde fuera y desea invocar el Tratado de Río de Janeiro, estoy seguro que los Estados Unidos honrarán sus compromisos", declaró.

Binns acusó al gobierno del presidente cubano Fidel Castro como "el actor principal y posible beneficiario del remolino ocasionado por los problemas de la región" e hizo el siguiente análisis país por país:

Pasa a la página 27

Rusia amenaza las vías marítimas de los E.U.A.

Washington, enero 11 (Latin-Reuters). La armada soviética, reforzada el año pasado con naves de avanzada tecnología, se transforma rápidamente en una creciente amenaza para las vías marítimas estadounidenses y de sus aliados occidentales.

Esta es la conclusion de los especialistas de la ar-

mada estadounidense sobre el progreso naval soviético, quienes han observado con preocupación el lanzamiento de un buque soviético tras otro en los últimos meses.

Aquellos incluyen el gigantesco submarino lanza misiles que los analistas occidentales han bautiza-

Pasa a la página 29

Breves Internacionales

Intercambio comercial en C. América

Tegucigalpa, enero 11 (AP). El Consejo Monetario Centroamericano determinó hoy aquí que el intercambio comercial entre Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica se efectuará ahora en dólares y no en monedas locales del área, se informó.

Mario Gómez, secretario de CMC, dijo que el nuevo sistema es de "aceptación general".

Roban estatuillas en iglesia de Italia

Nápoles, Italia, enero 11 (AP). La policía realizó hoy búsquedas en comercios de antigüedades a fin de hallar 150 estatuillas del siglo XVIII que fueron robadas de un pesebre navideño instalado en la Basílica de Santa Clara de esta ciudad.

Los autores del hecho detrajeron los vidrios que protegían al conjunto de imágenes para alcanzar las figuras de terracota de unos 30 centímetros de alto, valuada cada una en unos dos millones de liras (2.200 dólares), dijeron funcionarios eclesiásticos.

Enjuician a congresista en los EUA

Nueva York, enero 11 (AP). El representante demócrata Raymond Lederer, el único de los congresistas

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BESA A ESPOSA. Vail, Colorado, enero 11 (AP). Michael Reagan, hijo mayor del presidente electo Ronald Reagan, le da un beso a su esposa Colleen mientras son transportados ayer a gran altura por los asientos funiculares en este centro de deportes invernales en las Montañas Rocallosas.

Juan Pablo II exhorta liberar a juez en Roma

Roma, enero 11 (Latin-Reuters). Mientras el Papa Juan Pablo II apelaba hoy a las Brigadas Rojas para que liberaran al juez romano Giovanni D'Urso, la policía buscaba a un profesor de criminología sospechoso de ser figura clave de la banda de guerrilleros urbanos.

"Ruego a Dios que lleve a aquellos que retienen a este hombre a reflexionar sobre la gravedad de su actitud y a escuchar el sentido humanitario que no puede haber muerto en sus corazones", dijo el Papa.

Con su voz cargada de emoción, el sumo Pontífice se dirigió a los miles de peregrinos que se congregaron en la Plaza de San Pedro para recibir su tradicional bendición dominical.

"Les pido que se unan a mis plegarias para que el magistrado Giovanni D'Urso pueda retornar lo

antes posible al cuidado de su seres queridos", dijo.

El llamado papal se produjo 18 horas después de que las Brigadas Rojas amenazaron con matar a D'Urso a menos que los principales diarios italianos publicasen en un término de 48 horas los comunicados de guerrilleros encarcelados. Los periódicos se rehusaron inmediatamente a hacerlo.

El ultimátum fue encontrado minutos después de que los magistrados elevaran una orden de arresto contra Giovanni Senzani, de 38 años, profesor de la Universidad de Florencia.

El juez romano Domenico Sica dijo a la prensa estar convencido de que Senzani era el emisario de las Brigadas Rojas que organizó la entrevista de los guerrilleros con el semanario italiano "L'Espresso".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLAMAMIENTO. Ciudad del Vaticano, enero 11 (AP). El Papa Juan Pablo II habla desde la ventana de su apartamento en la Plaza de San Pedro en su bendición dominical. El Pontífice hizo un llamamiento por la vida de Giovanni D'Urso, después que las Brigadas Rojas fijaron un límite de 48 horas para asesinar al juez secuestrado.

Ronald Reagan promete vínculos EU con Africa

Freetown, Sierra Leona, 11 enero (AP). El presidente electo Ronald Reagan reafirmó la intención de su futuro gobierno de

fortalecer sus vínculos con Africa, en un mensaje leído hoy en la sesión de clausura de la Undécima

Pasa a la página 27